LEGISLATIVO





«NO VEO FRACTURAS, divisiones ni desobediencia entre los diputados de Morena», dice Monreal

La indicación del coordinador de Morena se dio luego de reunirse la tarde del lunes con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, además de funcionarios federales y el líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila afirmó que no ve ninguna fractura en la bancada de Morena, "sólo veo puntos de vista diversos".

"Yo no veo ninguna fractura en Morena, y no veo ninguna división en el grupo, pero que estamos unidos en lo fundamental.

En **conferencia de prensa** aseguró que no hace "caso a eso, a ese esparcimiento de rumores que nos afecta y que nos dice que ya está muy dividido. Es que, de verdad, yo no las veo", apuntó.

Puso como ejemplo la última votación de la minuta en contra del nepotismo electoral y no reelección.

"Fueron 440 votos de Morena. Hubo 230 los que votaron en favor, y sólo 20 no asistieron, y cuatro se abstuvieron, uno en contra", recordó.

Aunque omitió mencionar que la noche del lunes 3 de marzo envió un mensaje al grupo parlamentario de Morena en el que dio línea para votar a favor de la minuta que prohíbe el **nepotismo hasta el 2030**.

El mensaje de Monreal Ávila que dio a conocer ese día *Latinus* indicaba: respecto a la reforma constitucional en materia de nepotismo y no reelección, se sugiere que respetemos lo aprobado por el Senado de la República y avalemos la reforma en sus términos, como lo estimó esta tarde la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**".

La indicación del **coordinador de Morena** se dio luego de reunirse la tarde del lunes con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, además de funcionarios federales y el líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López.

https://elsoldechiapas.com/no-veo-fracturas-divisiones-ni-desobediencia-entre-los-diputados-de-morena-dice-monreal/